



Representantes del IEEM organizaron en Coacalco ejercicio democrático infantil.

## Realiza IEEM en Coacalco ejercicio democrático infantil

Coacalco.- Difusores Infantiles de once municipios realizaron un ejercicio democrático coordinado por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), en el que eligieron a los promotores regionales que participarán en Toluca para designar al "Difusor Infantil de los Derechos de las Niñas, Niños y Adolescentes" que representará al Estado de México.

Con el tema: "Importancia de la Difusión de los Derechos de las Niñas, Niños y Adolescentes", los participantes expusieron en la Sala de Expresidentes de Coacalco, sede de esta eliminatoria, su visión sobre la importancia de la promoción de sus derechos para un desarrollo sano y libre de violencia y discriminación.

María de Lourdes González Ocampo, presidenta del DIF de Ecatepec, dio la bienvenida a los participantes y destacó que este tipo de actividades permite que en la población infantil se fomente la cultura del respeto.

Reconoció la labor del DIF del Estado de México de avivar este tipo de acciones en favor de la niñez, de igual manera, el apoyo de los padres de familia hacia sus

hijos por participar en este tipo de actividades en beneficio del desarrollo de sus hijos.

"Cuenten con nosotros como autoridades para proveer espacios que permitan a las niñas, niños y adolescentes expresar su sentir, sus inquietudes y necesidades. Esto nos fortalece como gobierno y nos proporciona herramientas para establecer acciones que permitan su pleno desarrollo", aseguró la presidenta del DIF Coacalco.

Josué López, estudiante de tercero de primaria y representante de Coacalco, dijo que los Derechos de los niños no solo los deben conocer ellos, sino también los adultos para que los respeten, los protejan y ningún niño sufra violencia, puedan ir a la escuela y ser amados.

Previo a la exposición de los coparticipes, un representante del IEEM les explicó las reglas de la votación, posteriormente, cada uno de los participantes realizó su exposición y después emitieron su voto en una urna. Los ganadores de esta contienda fueron: Josué López de Coacalco y Salvador Campos de Cuautitlán.